



## Aspirantes comparten sus propuestas políticas

“Soy el más conocido, a nivel nacional, de los aspirantes a la candidatura a la Presidencia de la República por parte del Frente Amplio por México”, afirmó el diputado federal, Santiago Creel, durante su visita al panismo guanajuatense.

Frente a la prensa leonesa, el político dijo que, pese a que todas las mañanas y con recursos públicos el presidente López Obrador hace campaña por sus candidatos, el nivel de penetración que él mismo (Santiago Creel) posee entre los mexicanos está a la altura del que tiene Adán Augusto López, una de las ‘corcholatas’ del partido en el poder.

<https://www.heraldoleon.mx/aspirantes-comparten-sus-propuestas-politicas/>